

Séminaire international sur l'enseignement de l'éthique de l'Intelligence Artificielle dans les universités africaines



Résultats attendus

Au terme de ce Séminaire :

- ✓ Les référentiels destinés à promouvoir un enseignement systématique de l'éthique de l'IA sont trouvés (2023) ;
- ✓ Les stratégies d'appropriation des valeurs que promeut l'UNESCO à l'effet de structurer « humainement » le déploiement de l'IA sont pédagogiquement partagées (2023) ;
- ✓ Les modules pour l'enseignement de l'éthique de l'Intelligence Artificielle sont produits (octobre 2023) ;
- ✓ Les méthodes susceptibles de structurer l'enseignement de l'éthique de l'IA sont clairement déterminées (2023) ;
- ✓ Des universités sont identifiées pour la phase pilote de l'enseignement de l'éthique de l'Intelligence Artificielle dans les universités africaines (2023) ;
- ✓ Un Atelier de consolidation des modules pour l'enseignement de l'éthique de l'Intelligence Artificielle est programmé avec le concours de l'UNESCO (1^{er} semestre 2024) ;
- ✓ Un Atelier de formation des formateurs est programmé avec le concours de l'UNESCO (2nd semestre 2024).
- ✓ Les moyens de vulgarisation des modules de formation à l'éthique de l'IA en Afrique subsaharienne sont connus (2023) ;
- ✓ Les Actes du Séminaire sont publiés (2024).

N.B. Ces attentes pourront subir des modifications liées à la posture de la Chaire UNESCO de Bioéthique. Mais, en comptant sur des appuis multiples et multiformes, l'équipe de la Chaire s'engage à les combler et cela, pour le plus grand bien des universités africaines, sommées de relever les vrais défis du 21^e siècle.

